

LE 15 MARS 2025
Le Seigneur a appelé à la lumière de
l'éternelle vie



SŒUR JEAN-BAPTISTE

(ANNICK BROILLIARD)



Elle avait 93 ans dont 71 ans de vie
monastique. Nous la recommandons à vos
prières fraternelles.

Née le 1er juin 1931 à Beaupouyet (Dordogne), elle entra à Echourgnac le 5 août 1953. Elle fit profession solennelle le 18 novembre 1958.

Très attachée à Mussidan où elle exerça longtemps comme infirmière à domicile, elle y garda de nombreuses relations: jusqu'à aujourd'hui, il n'était pas rare que l'on demande encore de ses nouvelles.

Elle mit ses talents d'infirmière au service de la communauté et déploya aussi son énergie débordante à cultiver les légumes et entretenir les ruches.

Femme au caractère bien trempé, elle n'hésita pas à arriver en moto lors de sa première venue à la Trappe! S. Jean-Baptiste aima ce lieu et s'y enracina profondément, passant ses dimanches à lire et à prier. Elle s'intéressa particulièrement au judaïsme.

Au cours de ses longues années de maladie, où elle ne put bientôt plus parler, ni se déplacer, elle nous a offert un témoignage de paix et de douceur.

**SÉPULTURE LUNDI 17 MARS À 10H30
EN L'ÉGLISE DU MONASTÈRE**

Abbaye N.D. de Bonne-Espérance
24410 Echourgnac

La Mère Abbessse
et les sœurs de la communauté